

Le gouvernement doit repenser complètement le transport des personnes

TRANSIT soutient le plan d'action des gens d'affaires et des environmentalistes

Montréal, le 27 janvier 2016 – TRANSIT, l'Alliance pour le financement des transports collectifs, appuie le regroupement de gens d'affaires et d'environmentalistes qui demande au gouvernement du Québec de passer à la vitesse supérieure en transformant de fond en comble le secteur des transports. L'Alliance SWITCH préconise notamment de développer de toute urgence les transports collectifs et actifs.

De plus en plus de secteurs clés de l'économie québécoise constatent que les transports collectifs sont incontournables pour le développement économique et favoriser la réduction des émissions de gaz à effet de serre. Au lendemain de la conférence de Paris sur le climat, TRANSIT réitère la nécessité de répondre aux besoins urgents en la matière ainsi que la pertinence de l'aide demandée par les villes québécoises pour mener à terme leurs projets de mobilité durable. Le gouvernement doit notamment pour y arriver débloquer les sommes, prévues à ces fins, du Fonds vert de lutte contre les changements climatiques.

Le rapport de l'Alliance SWITCH est disponible en ligne : <http://allianceswitch.ca/communiqué-climat-le-quebec-natteindra-pas-ses-objectifs-sans-transformer-le-secteur-des-transports/>

-30-

Source :

Philippe Cousineau Morin

514-799-1906

info@transitquebec.org